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O VALE 

CHEFE DA POLÍCIA 
RODOVIÁRIA FEDERAL EM 

SANTA INÊS É TRANSFERIDO

Wanderson Carlos anunciou em seu perfil na rede social a sua transferência

Wanderson Carlos que 
estava no comando da Polícia 
Rodoviária Federal em Santa 
Inês desde o ano de 2019 in-
formou a imprensa local que 
foi dispensado da chefia da 
PRF no município. 

“Uma bela etapa da vida 
concluída. Novos desafios vi-
rão. Obrigado a todos que esti-
veram ao meu lado nessa linda 
jornada. Obrigado a todos os 
colegas de trabalho, autori-
dade e a população de Santa 
Inês”, disse Wanderson Carlos 
em seu perfil na rede social.

Há uma possibilidade do 
Wanderson ser designado ao 
núcleo de comunicação social 
de Imperatriz. 

A imprensa da região pa-
rabenizou o agora ex-chefe da 
PRF, pelo brilhante trabalho 
que fez a frente dessa institui-
ção e pela parceria com os co-
municadores que fortaleceu a 
ponte entra a comunidade e a 
PRF.

Um novo chefe da polícia 
deve ser anunciado nos próxi-
mos dias.

NOVO SUPERINTENDENTE
Na última sexta-feira, 

28, foi realizada a cerimônia 
de posse do novo superinten-
dente da Polícia Rodoviária 
Federal (PRF) no Maranhão, 
Francinácio Morais Medei-
ros. A solenidade foi reali-
zada no auditório da Procu-

radoria-Geral de Justiça e 
contou com as presenças de 
autoridades federais e do es-
tado do Maranhão, além de 
policiais rodoviários e convi-
dados.

Policial rodoviário fede-
ral desde 1994, Francinácio 
Morais Medeiros, 52 anos, 
é maranhense e é bacharel 
em Engenharia Elétrica pela 
Universidade Federal do Ma-
ranhão (Ufma). Possui diver-
sas capacitações na área de 
tecnologia das comunicações 
e cursos voltados à gestão 
pública ministrados pela Uni-
versidade de Brasília e pela 
Universidade Corporativa da 
Polícia Rodoviária Federal.

Francinácio Morais Medeiros foi empossado pelo diretor-geral da PRF

Dando continuidade as Oficinas de 
Planejamento Orçamentário, iniciadas em 
outubro de 2022, SEMAD promove reu-
nião técnica para segunda etapa do pla-
nejamento orçamentário e financeiro da 
gestão municipal.

Na última quinta-feira (30/03) a Se-
cretaria Municipal de Administração rea-
lizou reunião técnica como os secretários 
municipais para tratar do planejamento 
orçamentário e financeiro, com consolida-
ção dos dados de 2022, bem como foram 
propostas diretrizes para preparação do 
Plano Anual de Contratações da Prefeitu-
ra Municipal.

De acordo com o prefeito Felipe dos 
Pneus o objetivo da reunião técnica rea-
lizada pela Semad foi reiterar aos secre-
tários que é vedado contrair novas obri-
gações de despesas cujos pagamentos 
prejudiquem despesas com serviços con-
tínuos e necessários à manutenção da Ad-
ministração. 

A reunião foi coordenada pela secre-
tária de Administração Isabel Macedo que 
sugeriu ainda que o Cronograma Mensal 
de Desembolso seja imediatamente ela-
borado por todas as secretarias conforme 
Programação Financeira de 2023.

A secretária Isabel Macedo, acredita 
que com todos esses instrumentos elabo-
rados, Santa Inês possa publicar no Portal 
da Transparência do Município e enviar 
cópias dos mesmos ao Tribunal de Contas 
do Estado (TCE-MA), Ministério Público, 
Tribunal de Contas da União (TCU) e Con-
troladoria-Geral da União (CGU).

“A nossa ideia é reafirmar os valores 
e os compromissos da atual gestão com a 
transparência, governança e controle so-
cial dos recursos públicos”, afirmou Isabel 
Macedo.

Santa Inês: 
Secretarias 
participam 

de oficinas de 
planejamento 
orçamentário

A reunião foi coordenada pela secretária
 de Administração Isabel Macedo
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Familiares, amigos e curiosos acompanharam 
o trabalho dos pescadores e bombeirosMergulhadores vieram de São Luís 

para auxiliar nas buscas
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PINDARÉ
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CORPO DA JOVEM VÍTIMA DE AFOGAMENTO NO 
RIO PINDARÉ É SEPULTADO SOB FORTE COMOÇÃO

Momento foi marcado por muita comoção De acordo com a avó da jovem, Richerlly faria 20 anos em setembro

O corpo da jovem Richerlly Pereira foi ve-
lado na Rua 3, entre os bairros Nova Cibrazém 
e Vila Mariana desde a noite de segunda-feira e 
foi sepultado nesta terça-feira, 2, por volta das 
18h no Cemitério Jardim da Paz, em Pindaré Mi-
rim.

Uma multidão participou do cortejo fúne-
bre, dando o último adeus a jovem. Na chegada 
do corpo no cemitério houve uma salva de pal-
mas a Richerlly. 

O caso
Por volta das 16h desta segunda-feira, 1°, 

o corpo da jovem Richerlly Pereira, que morreu 
afogada no Rio Pindaré, foi encontrado numa 
área conhecida como Água Fria, na mesma mar-
gem do Cais de Pindaré Mirim.

Uma multidão de pessoas, entre familia-
res, amigos e moradores da cidade, lotou o cais. 
O momento foi marcado por muita comoção. 

A jovem sumiu após ter se afogado no Rio 
Pindaré na tarde deste domingo, 30. Era por vol-

ta das 15h30, quando a vítima teria pulado do 
cais e na sequência não foi mais vista. 

O Corpo de Bombeiros chegou a ser acio-
nado, mas pescadores e amigos que iniciaram 
as buscas durante toda a tarde e início da noite. 

Na manhã desta segunda-feira, o trabalho 
continuou. Era por volta das 11h30 da manhã 
quando uma equipe de mergulhadores chegou 

ao cais. 
Os mergulhadores fizeram uma espécie de 

varredura na área onde a vítima teria se afoga-
do, mas sem sucesso. A partir desse momento, 
as buscas foram feitas com auxílio de um bote. 

Mais de 24 horas depois da tragédia, o 
corpo foi encontrado e colocado em um carro 
funerário para ser velado.

Familiares da jovem Shakira dos Santos, que teve 
o corpo desenterrado e encontrado fora do túmulo no 
último sábado, fizeram um protesto na manhã desta ter-
ça-feira, 02, em Pindaré Mirim. O ato foi concentrado em 
frente ao cemitério do município. 

Os familiares usaram faixas e cartazes pedindo jus-
tiça. Eles bloquearam o trecho da rua por alguns momen-
tos. Bastante abalada, a mãe da jovem concedeu entrevis-
ta e disse que a família quer saber sobre as investigações 
e que o criminoso que praticou esse ato seja identificado 
e preso. 

Eles cobraram também uma investigação para 
identificar e prender uma pessoa que estaria vendendo as 
fotos da vítima fora do túmulo, quando foi localizada no 
último sábado. 

O protesto foi feito também em frente a delegacia 
de polícia civil. O delegado de Pindaré Mirim recebeu os 
familiares. 

O caso
O corpo de uma jovem de 20 anos, identificada 

como Shakira dos Santos, foi desenterrado e encontrado 
fora do túmulo, no último sábado (29), no Cemitério Mu-

Familiares da jovem que teve o corpo violado no 
cemitério de Pindaré fazem protesto e cobram por justiça

Com faixas e cartazes, familiares pediram justiça

Shakira dos Santos tinha 20 anos de idade

nicipal de Pindaré Mirim.
Segundo a Polícia Civil, foram constatados indícios 

de necrofilia, que é o uso do cadáver com a finalidade 
sexual, no corpo da jovem, que havia sido sepultada na 
última terça-feira (25). O corpo de Shakira dos Santos foi 
levado para ser periciado no Instituto Médico Legal (IML), 
na capital, e o resultado do laudo ainda está sendo aguar-
dado.

De acordo com a Polícia Civil, as investigações estão 
em andamento, mas ainda não há suspeita de quem pode 
ter praticado o crime. A pena prevista para o crime de vili-
pêndio de cadáver é de um a três anos de prisão e mais o 
pagamento de multa.
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A Pastoral da Juventude da 
igreja católica vai celebrar no dia 9 
de setembro de 2023 em São Pau-
lo, 50 anos de atividades no Brasil 
e para comemorar essas cinco dé-
cadas de evangelização de jovens, 
a imagem peregrina de Nossa Se-
nhora Aparecida está percorrendo 
todo o Brasil e no último fim de 
semana esteve na região de Santa 
Inês.

A imagem passou pelas três 

paroquias da cidade: Santo Cristo-
vão, Santo Antônio e Santa Inês. 
Um encontro de jovens e celebra-
ções de missas marcaram essa vi-
sita. 

Um dos encontros, realizado 
na matriz de Santa Inês, os jovens 
passaram a tarde de sábado reu-
nidos. A juventude destacou a im-
portância desse momento para o 
fortalecimento da fé.

A programação seguiu duran-

te a noite de sábado na paróquia 
São Pedro Apóstolo em Pindaré 
Mirim. Uma procissão com a ima-
gem foi realizada até a igreja ma-
triz. 

Uma multidão acompanhou 
esse momento, que marcou tam-
bém a celebração dos 81 anos da 
paróquia de Pindaré.

A programação encerrou com 
uma missa na igreja Santo Antô-
nio, em Santa Inês.

PASTORAL DA JUVENTUDE PROMOVE VISITA DA 
IMAGEM DE NOSSA SENHORA APARECIDA NA REGIÃO

 Uma grande acolhida foi feita em Santa Inês e 
também em Pindaré que realizou uma grande procissão

Foram realizados 
encontros, visitas e missas
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Um policial militar aposen-
tado sofreu fraturas após cair em 
uma das voçorocas de Buriticupu 
que ameaçam 'engolir' parte do 
município ao longo dos últimos 30 
anos. Nesse período, três ruas e 
mais de 50 casas já caíram nas cra-
teras que crescem a cada ano.

A vítima se chama José Ri-
bamar Silveira que, segundo tes-
temunhas, caiu de uma altura de 
aproximadamente 80 metros. O 
acidente aconteceu na Vila Isaías, 
durante a madrugada, mas a víti-
ma só foi resgatada por volta das 
7h desta terça-feira (2).

"Ele é conhecido como 'Te-
nente Silveira' e caiu com o carro 

particular dele. Está no hospital e o 
caso requer cuidado, pois teve al-
gumas fraturas", afirmou o coronel 
Diniz, que comanda o Batalhão de 
Polícia Militar em Buriticupu.

José Ribamar foi encaminha-
do para uma Unidade de Pronto-A-
tendimento. Dentre os ferimentos, 
a vítima teve um braço quebrado e 
uma fratura exposta no pé esquer-
do. Ele foi transferido para um hos-
pital de São Luís.

O problemas das voçorocas 
de Buriticupu é antigo, mas veio à 
tona este ano por conta da chega-
da do período chuvoso que fez au-
mentarem as enormes crateras no 
município.

POLICIAL CAI EM 
VOÇOROCA DE 80 

METROS EM BURITICUPU

Crateras ameaçam centenas de moradores em Buriticupu, 
no Maranhão — Foto: Reprodução/Marinho Drones

Uma mulher, de 54 anos, 
que é motorista de aplicativo, 
foi agredida por três passagei-
ras neste fim de semana, em 
São Luís. A agressão teria sido 
motivada após a motorista ter 
pedido para uma das passagei-
ras limpar um vinho que teria 
caído no banco do carro.

A agressão foi registrada 
por câmeras de segurança do 
veículo. A corrida foi solicitada 
por uma das supostas agresso-
ras. Uma das mulheres chegou 
a entrar no carro, com sinais de 
embriaguez, mas a corrida foi 
interrompida pela discussão.

"Ela entrou no meu carro 
com uma bebida, com o copo 
cheio de bebida. E derramou 
sobre o banco do carro, era 
vinho e se recusou a limpar o 

banco. Pagar a higenização do 
carro", relatou a vítima.

A vítima, que preferiu não 
ser identificada, registrou um 
Boletim de Ocorrência em São 
Luís e disse que pretende acio-
nar à Justiça.

"Ela partiu para cima de 
mim. Tentei me defender dela, 
foi a hora que as outras vieram 
para cima e as três começaram 
a me agredir daquela forma. 
No momento em que eu fui 
agredida, não teve ninguém 
para ajudar", disse.

Procurados, a Secretaria 
de Estado de Segurança Pú-
blica (SSP) e as empresas de 
transporte por aplicativo não 
se manifestaram sobre o caso 
até a publicação desta reporta-
gem.

Motorista de aplicativo 
é agredida no MA após 
pedir para passageira 
limpar vinho que caiu 

no banco do carro

A agressão foi filmada
 Foto: Reprodução/TV Mirante

A Secretaria de Estado da Saúde 
informou que este ano foram registra-
dos 9 óbitos causados por meningite 
no Maranhão, e 35 casos de vários ti-
pos da respectiva doença.

O órgão informa ainda que faz 
monitoramento diário e visitas téc-
nicas às unidades de saúde em casa 

suspeitos junto aos municípios para 
encerramento de casos.

O acompanhamento é realizado 
pela Secretaria de Estado da Saúde 
(SES) e ocorre o ano inteiro via Siste-
ma de Informação de Agravos de No-
tificação (Sinan). Quando é notificado 
no Sinan um caso suspeito, a equipe 

Maranhão registra 9 óbitos 
causados por meningite

Dor de cabeça é um dos sintomas da Meningite. (Foto: Maxim Fesenko/Catraca Livre)
técnica faz o monitoramento e acom-
panhamento até a finalização da situa-
ção.

Na capital, neste ano de 2023, 
os casos confirmados de meningites 
de pessoas residentes em São Luís, 
segundo a Vigilância Epidemiológica e 
Sanitária Municipal, são 15. Desses, 11 
tiveram alta, 1 foi a óbito, 2 estão in-
ternados e 1 óbito foi registrado como 

por outra causa. Já os casos notifica-
dos, são 30.

 “A meningite é a inflamação das 
membranas que revestem o Sistema 
Nervoso Central. Ela pode ser causada 
por vírus, bactérias, fungos ou para-
sitas. Felizmente, as principais causas 
são virais, forma mais leve da doença, 
benigna e sem complicação”, explicou 
o médico infectologista Eudes Simões.
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O Google decidiu retirar da sua página ini-
cial, nesta terça-feira (2), um link com um artigo 
contra o PL das Fake News - proposta que tra-
mita na Câmara e que deveria ser votada hoje.

A decisão da plataforma ocorreu depois 
de o ministro da Justiça e Segurança Pública, 
Flávio Dino (PSB), informa que a Secretaria Na-
cional do Consumidor (Senacom) tomou uma 
medida cautelar contra a empresa, para que o 
mecanismo de busca ajustasse sua página ini-
cial. A multa por descumprimento era de R$ 1 
milhão por hora.

Desde a segunda-feira (1º) a plataforma 
exibia uma mensagem se posicionando contra 
o PL das Fake News, que impõe restrições às big 
techs no Brasil.

Flávio Dino disse que o Google, por se tra-
tar de uma empresa de tecnologia, não poderia 
publicar editoriais, por isso ele solicitava que a 
mensagem fosse identificada como publicidade 

pela plataforma.
A Senacom decidiu que se trata de uma 

propaganda abusiva por parte da plataforma. 
Segundo o órgão, por isso, o Google deve sina-
lizar a mensagem como publicidade para que o 
consumidor tenha acesso ao outro lado da pro-
posta.

“Nosso objetivo é proteger os consumido-
res e combater a censura privada”, disse Dino. 
“A regulação não é uma proposta do governo, é 
uma exigência do nosso tempo. Não só é ampa-
rada pela Constituição, mas exigida pela Cons-
tituição.”

Segundo Dino, o debate sobre o PL das 
Fake News na Câmara dos Deputados transcor-
ria de forma normal, “até que nesse final de 
semana houve uma profusão de estudos mos-
trando uma tentativa de censurar o debate, por 
intermédio de atuações atípicas de empresas 
que tem interesses próprios e econômicos”.

Após ato de Dino, Google retira do 
ar artigo contra PL das Fake News

Plataforma pagaria multa milionária por descumprimento (Reprodução)

Corpos de ao menos oito ga-
rimpeiros foram encontrados por 
agentes da Polícia Federal nessa se-
gunda-feira (1º) em Uxiu, na Terra 
Indígena Yanomami. Os cadáveres 
estavam na mesma região em que 
um agente de saúde indígena foi 
assassinado a tiros e outros dois Ya-
nomami ficaram feridos, no último 
sábado (29).

Os cadáveres estavam dentro 
uma cratera e tinham marcas de ti-
ros. Além disso, a perícia da PF en-
controu uma flecha no local. Os cor-
pos foram localizados durante um 
sobrevoo da PF, Polícia Rodoviária 
Federal, Ibama e Força Nacional na 
região.

Agora, o caso é investigado 
pela PF, que também reforçou a se-
gurança na região com apoio da For-
ça Nacional, segundo informações 

apuradas pela Rede Amazônica.
Em nota, a PF afirmou que in-

vestiga o caso e que enviou agentes 
ao local para perícia nesta terça-fei-
ra (2). Informou ainda que já articu-
lou com as demais forças de Segu-
rança Pública e Defesa envolvidas 
na Operação Libertação a retirada 
dos corpos do local.

Além disso, articulou a "rea-
lização dos exames médico-legais 
para se descortinar as causas das 
mortes e coleta de outras informa-
ções que auxiliem na elucidação do 
ocorrido".

Procurado, o Ministério da 
Justiça informou que o caso está sob 
responsabilidade da Polícia Federal. 
A Funai, Ministério dos Povos Indí-
genas e Ibama não se pronunciaram 
sobre o assunto até a última atuali-
zação da reportagem.

CORPOS DE OITO GARIMPEIROS SÃO 
ENCONTRADOS NA REGIÃO EM QUE INDÍGENA 

FOI ASSASSINADO NA TERRA YANOMAMI

Vista aérea da comunidade de Uxiu, na Terra Indígena Yanomami, onde três in-
dígenas foram baleados no dia 29 de abril — Foto: Arquivo Pessoal

Ex-deputado está preso desde outubro do 
ano passado. Foto: Valter Campanato

Maioria do STF vota 
para manter prisão 

de Roberto Jefferson
O Supremo Tribunal Federal (STF) formou nesta 

terça-feira (2) maioria de votos para manter a prisão do 
ex-deputado federal Roberto Jefferson.

O ex-parlamentar foi preso em outubro do ano 
passado após oferecer resistência armada ao cumpri-
mento do mandado de prisão decretado pelo ministro 
Alexandre de Moraes.

O mandado foi expedido depois que o Jefferson 
publicou um vídeo na internet no qual ofendeu a minis-
tra Cármen Lúcia com palavras de baixo calão.

Na ocasião, o ex-deputado deu tiros de fuzil e lan-
çou granadas contra os policiais que foram ao local. Em 
função do episódio, ele foi indiciado pela Polícia Federal 
por quatro tentativas de homicídio e virou réu.

Até o momento, seis ministros se manifestaram 
pela manutenção da prisão. Cármen Lúcia, alvo dos ata-
ques de Jefferson, não votou e se declarou suspeita para 
julgar o caso.

Além do relator, Alexandre de Moraes, votaram 
para manter a prisão os ministros Edson Fachin, Dias Tof-
foli, Gilmar Mendes, Rosa Weber e Luís Roberto Barroso.

A votação é realizada no plenário virtual da Cor-
te, modalidade na qual os ministros inserem os votos 
no sistema eletrônico e não há deliberação presencial. 
O julgamento vai até as 23h59.

Após a prisão, a defesa do ex-deputado alegou 
problemas de saúde e tentou transferi-lo do presídio de 
Bangu 8, no Rio de Janeiro, para um hospital, mas o pe-
dido foi negado.
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Desde segunda-feira (1º), o trabalhador 
que recebe salário mínimo teve o segundo 
reajuste do ano. A remuneração mensal pas-
sou de R$ 1.302 para R$ 1.320. A medida pro-
visória com o aumento foi publicada em edi-
ção extra do Diário Oficial da União. 

O valor de R$ 1.320 originalmente esta-
va previsto no Orçamento Geral da União de 
2023. No entanto, foi adiado em quatro me-
ses porque o salário mínimo neste valor não 
permitiria pagar os benefícios do Instituto Na-
cional do Seguro Social (INSS) durante todo o 
ano.

O aumento para R$ 1.320 ficou em dis-
cussão porque os R$ 6,8 bilhões destinados 
pela Emenda Constitucional da Transição se 
mostraram insuficientes para bancar o aumen-
to dos benefícios do Instituto Nacional do Se-
guro Social (INSS) atrelados ao salário mínimo. 
Isso porque a forte concessão de aposentado-
rias e pensões no segundo semestre do ano 
passado criou impacto maior que o estimado 
para os gastos do INSS neste ano.

De acordo com o Ministério da Fazenda, 
além dos R$ 6,8 bilhões, o governo precisaria 
de R$ 7,7 bilhões para bancar o aumento do 

SALÁRIO MÍNIMO DE R$ 1.320 
ENTROU EM VIGOR NESTA SEGUNDA

Valor era previsto no Orçamento, mas gastos do INSS atrasaram reajuste Foto: Marcello Casal Jr

salário mínimo para R$ 1.320 ainda em janei-
ro. Inicialmente, a equipe econômica queria 
adiar o reajuste para 2024, mas o governo 
conseguiu encontrar recursos para o novo au-

mento do mínimo. O dinheiro veio do recadas-
tramento do Bolsa Família, que eliminou 1,2 
milhão de beneficiários em situação irregular 
apenas em abril.

O ministro da Educação, Camilo San-
tana, explicou, nesta terça-feira (2), na Co-
missão de Educação, Cultura e Esporte do 
Senado Federal, os motivos da suspensão, 
em março, do cronograma nacional de im-
plementação do Novo Ensino Médio.

Camilo Santana disse que desde as 
reuniões da Comissão de Transição do go-
verno do presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva, foi apresentado um estudo para que 
a reforma do ensino médio fosse ampla-

mente discutida pelo Ministério da Educa-
ção com a sociedade e com os governos 
estaduais, responsáveis pela implementa-
ção do novo modelo nos estados.

“Nenhuma mudança na continuida-
de da implantação do ensino médio pode 
ocorrer sem a escuta, principalmente, dos 
estados. Não é o Ministério da Educação. 
O MEC tem o papel de ser o grande coor-
denador, o maestro da política nacional 
e de traçar as diretrizes”, observou o mi-
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Camilo Santana diz que estados e a sociedade devem ser ouvidos. Foto: Lula Marques

nistro.
O ministro da Educação também 

apresentou aos senadores o calendário 
de atividades que estão sendo realizadas 
nos 90 dias da consulta pública para re-
ceber as manifestações que serão avalia-
das, para posteriormente efetivar a rees-
truturação da política nacional de ensino 
médio.

De acordo com o MEC, entre 9 de 
março e 6 de junho, estão previstas au-
diências públicas, oficinas de trabalho, 
seminários, além de pesquisas nacionais 
para ouvir a opinião e a experiência de 
estudantes, professores e gestores esco-
lares a respeito do que já foi implemen-
tado do Novo Ensino Médio, desde 2021, 
nas 27 unidades da federação.

Camilo Santana apontou algumas 
das questões que precisam ser discuti-
das antes de concluir a reforma do ensi-
no médio. “Discutir no ensino médio seus 
itinerários, sua carga horária conforme a 
Base Nacional Comum [Curricular]. Mui-
tas vezes, houve falta de diálogo com os 
estados na efetivação e na implantação. 
Falta de informação, de infraestrutura. 
Portanto, nós temos feito no MEC uma 
ampla consulta e um amplo debate para 
sabemos quais são as decisões que nós 
precisamos tomar coletivamente, princi-
palmente com a participação dos 26 es-
tados, mais o Distrito Federal, os verda-
deiros responsáveis pela implantação do 
ensino médio”.



Página 11

ANUNCIE AQUI 
Quarta-feira, 03 de Maio de 2023


